



ho
lucido

27-IX-2002 PA 19

633702

Escritor revisa guión de "Marca de Justicia"
**Antonio Skármeta colabora
en pomada puertorriqueña**

SAN JUAN, 26 (EFE).- El escritor Antonio Skármeta, embajador de Chile en Alemania, colabora en la producción de un filme puertorriqueño que contará con la participación de un actor estadounidense de primer orden.

Skármeta, autor de novelas como "Ardiente Paciencia", "La composición" y "La boda del poeta", asesora a la guionista borleua Flora Pérez Garay en el proyecto de la cinta "Marca de Justicia".

Pérez Garay, escritora y guionista que tiene en su haber una película para la televisión "Fuego en el alma", comentó que "el guión lo comencé a escribir hace dos años. Debido a que conocía a Antonio, le pedí que leyera el libreto. Finalmente le gustó, y decidió apoyarme".

Aunque la guionista no quiso adelantar mucho sobre la trama de la producción, dijo que en ella se retrataba muy bien a "nuestro pueblo" y que era necesario que se filmara en lugares costeros, "ya que el mar es básico en la historia".

Añadió que Skármeta "es el apoyo de este proyecto y hubiera sido ideal que lo escribiera (el guión), pero nos está asesorando, ya que no puede tener una mayor participación debido a sus compromisos como embajador de Chile en Alemania".

La participación de Skármeta en proyectos filmicos no es nueva. El escritor se hizo conocido internacionalmente en 1996, a raíz de la adaptación cinematográfica de su obra "El cartero de Neruda", en el célebre "Il Postino", del cineasta Michael Radfort.

Antonio Skármeta colabora en pomada puerorriqueña [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Antonio Skármeta colabora en pomada puerorriqueña [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile